



# つくしぐみだより



梅雨が明け、ようやく本格的な夏がやってきました。子ども達は、室内に設置したジャンプ台をよじ登ったり、両足でジャンプしたりと活発に過ごす姿が多く見られます。日々遊んでいるので、散歩先での石段にもスルスル登り、一人でジャンプする姿も見られるようになってきました。



## 感触遊び

雨が多い1ヵ月でしたが、室内では2種類の感触遊びを楽しみました。戸外では、雨上がりならではの遊びも楽しむことができたので、紹介していきたいと思います。小麦粘土では“ちぎる”、“伸ばす”、“握る”、等手指の動きを楽しみ、フィンガーペイントでは、絵の具の感触を楽しむことができました。今後も沢山の感触遊びをしていきたいと思います。



## 小麦粘土

「なにがはじまるの!？」  
子ども達は興味深々!  
小麦粘土を作る所も見ました。



## フィンガーペイント



手に絵具を付けるのが、抵抗のある子や、慎重に指先で楽しむ子等色々な姿を見られました。



## 泥遊び

雨上がりの公園では、水たまりが!  
ドロドロになりながらも、水の跳ねる音  
泥の感触等、梅雨ならではの遊びも  
楽しむことができました。

### ★お願い★

- ・その日の天候を見て、園庭でタライに水を入れて遊びます。汚れても良い服装で登園をお願いします。
- ・水遊びが始まります。お子さんの爪をこまめに切ってあげてください。
- ・泥遊びをする際に、長靴を履いて行いたいので、準備をお願いします。必要な時に声掛けをします。